



Rusia aumenta la exportación de granos

Description

(Moscú) Rusia exportó granos a 11 países adicionales en 2024 y reanudó el suministro a otros siete, declaró hoy la titular de Agricultura de la nación euroasiática, Oksana Lut.

«Continuamos ampliando la geografía de la exportaciones. El pasado año, agregamos 11 países y reanudamos el suministro a otros siete, que habían suspendido la compra de nuestros granos», dijo Lut al intervenir en una conferencia sobre el fomento de exportaciones de cereales que se celebró en la ciudad siberiana de Chita.

En total, Rusia exportó 53 millones de toneladas de granos en el año agrícola 2024-2025, entre ellos 44 millones de toneladas de trigo, precisó Lut. Actualmente, 108 países importan cereales de Rusia, incluidos 70 que compran el trigo.

Al comentar la evolución de la última siembra, la ministra afirmó que «se realizó sin contratiempos».

Por su parte, el primer ministro, Mijaíl Mishustin, calificó a Rusia como «uno de los líderes del mercado global» de cereales y destacó que el país hace «una contribución importante» para mejorar la seguridad alimentaria a escala mundial.

En 2024, recordó el jefe del ejecutivo, la cosecha de cereales y legumbres en Rusia rozó los 130 millones de toneladas, lo que permitió cubrir por completo la demanda interna y destinar una cantidad récord al mercado internacional.

«Nuestro país ha sido y sigue siendo un socio fiable. Cumplimos de buena fe con nuestros compromisos comerciales y en adelante acataremos los mismos principios», aseguró el primer ministro durante la conferencia de Chitá.

El Maipo/PL

Date Created

Julio 2025